
«ЧЕРЕЗ ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС-  
К ВЫСОКОЙ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА»

В ответ на Постановление ЦК КПСС «О дальнейшем 
улучшении организации социалистического соревнова
ния» экипажи экскаваторов Кировского управления эк
скаваторных работ треста «Севэкскавация», возглавляе
мые товарищами В. А. Вдовиным и В. Я. Малышевым, 
решили пересмотреть свои социалистические обязатель
ства и еще шире развернуть социалистическое соревно
вание за досрочное выполнение годовых директивных 
норм выработки, за экономию горюче-смазочных мате
риалов, троса, запчастей и отличное качество выпол
няемых работ.

Бюро горкома КПСС одобрило инициативу коллек
тивов экипажей экскаваторов Кировского управления 
экскаваторных работ треста «Севэкскавация». Партий
ным, профсоюзным, комсомольским организациям и хо
зяйственным органам предложено поддержать и рас

пространить почин коллективов экипажей экскаваторов 
возглавляемых В. А. Вдовиным и В. Я. Малышевым, 
организовать социалистическое соревнование в своих 
коллективах под девизом «Через технический прогресс
— к высокой производительности труда».

Труженики рудника «Железный» горячо 
откликнулись на инициативу кировчан. Экипа
жи экскаваторов № 12 (старший машинист 
Н. С. Тарасов) и № 13 (старший машинист 
И. С. Воробьев) заключили между собой до
говор о межэкипажном соцсоревновании, 
приняв следующие обязательства на пяти
летку:

при норме 3 млн. 500 тысяч кубов горной

массы выработать 3 млн. 800 тысяч кубов;
в течение пяти лет сэкономить при этих объ

емах работ по 20 зубьев для ковша экскава
тора каждый;

сэкономить по одной запасовке подъемно
го троса —  65 метров;

—  повысить квалификацию членов экипажа.

Труженики комбината, поддерживайте ини
циативу передовиков производства. Включай
тесь активно в соцсоревнование за досрочное 
выполнение пятилетнего плана и достойную 
встречу 54-й годовщины Великого Октября.

НАВСТРЕЧУ
54-й

ГОДОВЩИНЕ
ОКТЯБРЯ

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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НИКОЛАЙ Петрович Съедин 
*" трудится в бригаде слесарей- 

котелыциков, которых возглавля
ет опытный бригадир М. П. Пат- 
ракеев. Как и многие члены брига
ды, слесарь Съедин владеет 
смежными специальностями: стро
пальщика и газорезчика.

С 1962 года трудится в РМЦ 
электрослесарь Екатерина Андре
евна Шонина. Она занимается 
ремонтом электродвигателей для 
всех цехов и участков комбината.

Фото В. Спиридонова.

*

26 с е н т я б р я  —

День машиностроителя
СВОЕГО РОДА ЗАВОДv > ' ? *
26 сентября отмечается празд

ник людей, создающих машины и 
оборудование, аппараты и прибо
ры для всех отраслей народного 
хозяйства нашей страны.

Советское машиностроение до 
стигло крупных успехов. В девя
той пятилетке оно получит даль
нейшее развитие. Будет введено в 
строй много новых заводов, среди 
них комплекс предприятий по 
производству тракторов Т-150 в 
Харькове, заводы станков-автома- 
тов в Житомире, автоматических 
линий в Барановичах, комплекс 
заводов по выпуску грузовых ав
томобилей в Татарской АССР и 
другие. Значительно , расширится 
ассортимент выпускаемых изде
лий. Например, к концу этого го
да уже будет производиться 820 
наименований сельскохозяйствен
ных машин.

Работники советского машино
строения, проявляя высокую твор
ческую активность и используя 
резервы производства, все силы 
отдают выполнению заданий как 
по количественным, так и по ка
чественным показателям.

Ремонтно-механический цех... В 
системе нашего комбината он —

своего рода машиностроительным 
завод. Д а и не только у нас, но и 
в области. Ведь, к примеру, толь
ко наш комбинат имеет такой 
крупный карусельный станок, на 
котором ударно трудится токарь- 
многостаночпик Г. И. Скрябин. 
Крупное оборудование привозят 
изготовлять к нам из Оленегор
ского комбината. Буквально на 
днях Скрябин занимался изготов
лением громоздкой вставки для 
шаровой мельницы оленегорцев.

Ремонтно-механический цех в 
среднем выполняет производст
венную программу на 101,7 про
цента. То есть — на уровне ос
новного показателя комбината — 
реализации. Славятся ремонтники 
трудом бригады слесарей-котель- 
щиков, которыми руководят мас
тер М. Г. Васильев и бригадир 
М. П. Патракеев. Знают отлично 
в цехе передовиков производства 
кузнеца Хастяна, электрослесаря 
Шонину, слесаря-котельщика Съе- 
дина и многих других. Всех тех, 
кого труженики комбината по
здравляют с Днем машинострои
теля.

П. ИЛЬИН.
Начальник ПРБ цеха.

В профкоме комбината

Победители
определены

Состоялось очередное засе
дание профсоюзного комитета 
комбината, на котором был ре
шен ряд важных вопросов.

Подводя итоги выполнения 
социалистических обязательств 
цехами и участками комбина
та за август месяц, профком 
решил призовые места среди 
цехов первой группы не при
суждать. За высокие произ
водственные показатели, при
мерную производственную и 
трудовую дисциплину и актив
ное участие в общественной 
ж изни первое место с вручени
ем денежной премии и перехо
дящего Красного знамени при
суждено по второй группе кол
лективу цеха сетей и подстан
ций, а по третьей группе це
хов —  коллективу жилищно- 
коммунального отдела. Отме
чена хорошая работа в авгус
те РМЦ, КИПиА.

З и м а  
и жилой фонд

Серьезно, по-деловому, от
неслись члены профкома к об
суждению важного вопроса о 
подготовке жилого фонда к 
зимним условиям. Заслушав и 
обсудив информацию началь
ника ЖКО С. В. Маркова, 
профком отметил, что в тече
ние летнего периода жилищ- 
но-коммунальным отделом бы
ла проделана определенная ра
бота по подготовке к зиме ж и
лого фонда.

Согласно утвержденного 
плана-графика производства 
капитального ремонта жилого 
фонда силами Ковдорского ре- 
монтно-строительного участка

«Цеитрометаллургремонт» на
мечалось произвести капиталь
ный ремонт жилого фонда на 
сумму 14G тысяч рублей. 
Фактически по состоянию на 
1 сентября произведен капи
тальный ремонт на сумму 
1 2 2 ,5  тысячи рублей. Но, 
несмотря на большую проде
ланную работу, имеются неко
торые недостатки в подготов
ке к зиме. Профком обязал в 
своем постановлении по этому 
вопросу руководство ЖКО в 
короткий срок устранить имею
щиеся недостатки.

Дела подхоза
Профсоюзный комитет за

слушал и обсудил вопрос о за
готовке кормов и уборке трав 
на подхозе. В своем постанов
лении профком обязал дирек
тора подсобного хозяйства 
В. В. Чистякова в зимний и 
весенний период 1 9 7 2  года 
приложить максимум усилий  
для создания необходимых зап
частей для механизмов. Хо
зяйственным руководителям  
необходимо провести шефскую  
работу по подготовке уборки 
урожая 1 9 7 2  года. Руковод
ство комбината и орса должно 
рассмотреть вопрос о ремонте 
полей. Особо отличившиеся на 
уборке труженики комбината 
будут награждены Почетными 
грамотами и денежными пре
миями.

На заседании был рассмот
рен вопрос о создании комис
сии по проведению смотра за 
культуру производства и про
мышленной эстетики, утверж
дены условия социалистиче
ского соревнования рабочих 
ведущих профессий за досроч
ное выполнение плана девя
той пятилетки. Профком рас
смотрел и обсудил еще ряд 
насущных вопросов.

(Наш корр.).
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Отчеты и выборы 
в партийных 

и профсоюзных организациях

По-партийному, принципиально
Да, именно так, прошло от

четно-выборное собрание в
партийной организации обога
тительной фабрики. Коммунис
ты со всей серьезностью подо
шли к отчетному докладу, 
сделанному секретарем парт
бюро Н. В. Мороз.

Выступившие на собрании, 
отметили, что обогатители 
многое сделали для выполне
ния производственного плана. 
Хорошо потрудились в под
шефных организациях: школа, 
подхоз, детсадик. Директор 
подсобного хозяйства В. Б.

Чистяков и заведующая дет
ским садиком «Солнышко» 
Т. Е. Кишинская, присутствую
щие на собрании, горячо по
благодарили коммунистов фа
брики за оказанную помощь.

Но, говоря о хорошем и на
зывая имена коммунистов-ак- 
тивистов, как-то, — А. Н. Мор
гунова, А. А. Захарова, А. А. 
Мурашкина, Г. И. Павлова, 
А. А. Мущинской и других, 
секретарь парткома Н. В. Ко
ролева, другие выступающие 
указали на то, что бюро недо
статочно занималось деятель

ностью и вопросами цеховых 
партгрупп, внутрисоюзной ра
ботой, воспитанием коммунис
тов, бытом рабочих.

Работа бюро за отчетный 
период признана удовлетвори
тельной. Избран новый состав 
бюро парторганизации обога
тителей. На первом своем за
седании члены бюро секрета
рем избрали вновь Н. В. Мо
роз, а ее заместителями —
Н. С. Нестерова и С. Е. Пет
рова. Н. П. Воронину доверена 
работа председателя группы 
народного контроля фабрики.

Д е л о в о й  т о н  к о н ф е р е н ц и и
Отчетный период в жизни профсоюзной орга

низации цеха технологического транспорта, кото
рая насчитывает 297 членов, как и у всего совет
ского народа, знаменателен тем, что он проходил 
в год XXIV съезда КПСС, первый год нового пя
тилетия. Поэтому основные свои задачи цехком и 
все труженики цеха видели в усилении накала 
соцсоревнования, вооружении каждого рабочего 
пониманием экономической политики партии, со
циальных проблем научно-технической револю
ции.

В течение отчетного периода запевалами удар
ного труда в ЦТТ были бригады Н. И. Мущин- 
ского, М. Ф. Тарасова, В. П. Сорокина. Немалый 
вклад в выполнение плана внесли водители 
БелАЗов Фирсенков, Головкин, Крупнов, Павлов, 
ремонтники Борисяк, Платонов, Колпак, Рыжов 
и многие другие. Недаром, по результатам соц
соревнования за июль первое место с присужде
нием переходящего Красного знамени и денеж 
ной премией по праву присвоили цеху технологи
ческого транспорта.

Отчитываясь пер^д членами профсоюза, пред
седатель цехкома В. Я. Кожухарь говорил о мно
гих хороших делах цеха, но отрадно, что наибо
лее подробно заострил он внимание собравшихся 
на недостатках, которые лихорадят работу шо
феров и ремонтников. Бесспорно, неудовлетвори
тельное состояние дорог и частые простои на руд
нике «Железный» значительно влияют на рит
мичность работы ЦТТ, но не в меньшей мере 
повинны и сами труженики цеха: ремонтная
служба еще недоброкачественно ремонтирует ав
томашины, не хватает запчастей, еще низка тру
довая дисциплина, культурно-массовая и спор
тивная работа. Выступление докладчика задало 
деловой тон всей конференции. Впрочем, мысли, 
выступивших на собрании, забота о нуждах про
изводства и быте рабочих говорят сами за себя...

П. С. Дмитриев: «В докладе коротко охвачена 
вся деятельность цехового комитета, но хотелось 
бы особое внимание обратить на то, что коллек
тиву рудника необходимо как можно тщ атель
нее подготовиться к осенне-зимнему периоду ра
боты, ведь забои выглядят очень неряшливо. Нам

же нужно позаботиться о своевременном вводе 
в эскплуатацию системы водо-электроподогрева, 
о снабжении запасными частями...».

М. С. Воронин: «Несомненно, производственные 
дела — прежде всего, но следует улучшить спор
тивную и культурно-массовую работу. Молодежь
— пассивна, а ведь она должна быть запевалой 
в этих делах...».

А. Д. Платонов: «Исправное электрооборудова
ние — основа жизнедеятельности автомобиля, а 
вот у нас не хватает запчастей по электропро
водке. Электромастерскую нужно оборудовать 
станками и стендами. Вновь избранному цехкому 
придется обратить серьезное внимание на недо
смотры водителей по правильной эксплуатации 
автоэлектрооборудования...».

А. В. Треничев: «Приятно, что конференция
идет очень живо, по-деловому. Это еще лишний 
раз подчеркивает то, что работа цехкома ож и
вилась, но вот в работе комиссии соцстраха нет 
контакта между цехкомом и администрацией. 
Следует в новом периоде работы цехкома обра
тить внимание на усиление соцсоревнования вну
три экипажей, а такж е — на действенность 
ПДПС...».

Постановление было принято в унисон дело
вому тону собрания. Транспортники постановили 
признать работу цехкома удовлетворительной. 
Вновь избранному составу цехкома нужно еще 
шире развертывать соцсоревнование между эки
пажами, бригадами, участками для досрочного 
завершения пятилетки. Одним из важных стиму
лов является политико-воспитательная работа. 
Труженики цеха решили создать совет красного 
уголка под председательством члена цехкома, 
наладить регулярный выпуск стенгазеты «Води
тель» и сатирической газеты «Домкрат». В по
становлении члены профсоюза цеха технологиче
ского транспорта записали еще ряд важных во
просов.

Председателем цехового комитета ЦТТ вновь 
избран В. Я- Кожухарь, заместителем — Т. Т. 
Колесников, казначеем избрана М. П. Фирсова.

Д. ЮРЬЕВ.

зан.
К о -

P.

ПОТРУДИЛИСЬ НА СЛАВУ
И не только на славу, но и во го металлолома. Отлично потру- 

славу, ибо прошедший 18 сентяб- дились старший механик автоба- 
ря коммунистический субботник зы Никаноров, кузнец Солдатов, 
сделал краше наш город, внес ве- плотник Нечаев, автослесари Ан- 
сомую лепту в дальнейшую дея- типенко, Дегтярев и другие, 
тельность комбината. Очень дружно и организованно

Молодые ученики автослесарей прошел субботник и в ремонтно- 
во главе с шофером автобазы механическом цехе. Ремонтники 
комбината Кашировым оказали трудились на строящемся для них 
помощь подшефному детскому са- новом блоке ремонтных цехов, 
дику «Аленушка»: высадили де- Собрали и отгрузили две автома-
ревья, кустарник. И у себя на ав- шины МАЗ металлолома, вывез- 
тобазе проделали водители и ре- ли мусор из механического про- 
монтники немалую работу. Вы- лета, разобрали опалубку сточной 
везли четыре автомашины КрАЗ канавы. Очистили своими силами 
металлолома и 1 машину цветно- фундаменты под карусельный и

винторезные станки в главном 
пролете. Кроме этого, в цехе 
группа рабочих занималась изго
товлением качелей для детских 
площадок города. В числе луч
ших на субботнике были токари 
Удалов, Барышкин, Ж данов, б^,. 
гадир слесарей-котельщиков Паг- 
ракеев и многие другие.

С большим подъемом прошел 
субботник у обогатителей, горня
ков, в других цехах и участках 
комбината.

На снимке (сле
ва — направо): 
участники кон
курса повара
орса Т. Василье
ва, И. Кругляк, 
J1. М урай, JI. 
Гомжина, 
кафе В. Н. 
пейкина и
Прудникова.

СПОРТ
•

ПОБЕДНЫЙ
Ф И Н И Ш

ОБОГАТИТЕЛЕЙ
В минувшее воскресенье коз- 

дорцы стали свидетелями и 
болельщиками увлекательной 
спортивной борьбы: осеннего 
профсоюзно - комсомольского 
кросса на первенство комби
ната. Мужчины оспаривали 
первенство на дистанции 5.000 
метров, юноши — на 3.000, а 
женщины и девушки — на
1.000 метров.

В общем зачете уверенную 
победу одержали кроссмены 
обогатительной фабрики, а 
вторым и третьим призерами 
стали соответственно команды 
цеха технологического тран
спорта и рудника «Железный». 
Это по первой группе цехов. 
По второй группе первенство 
завоевали представители цент
ральных заводских лаборато
рий, а вторыми стали спорт
смены из отдела технического 
контроля.

В день состязаний были по
казаны хорошие результаты в 
личном зачете. Валентин Ефи
мов и Валерий Гончаров из 
ЦТТ, Виктор Егоров — обога
тительная фабрика — отлично 
пробежали 5 км. У женщин 
очень успешно выступили Рая 
Литвинова, Н адежда Черных 
и Александра Гришина.

В следующее воскресенье, 
3 октября, состоится последнее 
состязание осенних стартов 
леглоатлетов. Впервые на приз 
газеты «Рудный Ковдор» будет 
проведен пробег: подхоз —
Ковдор.

Н. КУЗЬМИЧЕВА. 
Янструктор по спортивно
массовой работе ГОКа.

Чей о б е д  в к у с н е е ?

На снимке: работники обога
тительной фабрики трудятся в
подшефном детсадике 
ко».

«Солныш-

Фото В. Спиридонова.

Редактор Ю. П. ДВОРЯНКИН.

Дворец культуры 
имени 

50-летия Октября 
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР: 

на курсы кройки и 
шитья (руководитель Е. И. 
Антонова). Срок обуче
ния 8 месяцев. Плата за 
весь срок обучения —  
40 рублей;

на курсы вязания (ру
ководитель Н. И. Серге
ева). Срок обучения 6 ме
сяцев. Плата за весь срок
—  30 рублей;

Запись производится в 
бухгалтерии ДК ежеднев
но с 10 до 18 час., кроме 
воскресенья. Телефон —  
4-29.

Администрация ДК.

Кафе «Вечерняя заря» на сей раз не
сколько отступило от традиции, и несколь
ко не оправдало свое название, ибо суета 
и оживление царили на кухне и в зале с 
утра. Здесь проводился традиционный 
смотр-конкурс на звание «Лучший по про
фессии» среди поваров отдела рабочего 
снабжения комбината.

И вот ровно в 12 часов на суд компе
тентного жюри было предложено первое 
блюдо. Хоть и говорят, что на вкус и цвет 
товарища нет, но каждое конкурсное блю

до жюри оценивало и на вкус, и на цвет. 
Бесспорно, члены жюри — люди, сведущие 
в кулинарии, но даж е и они пришли в за 
мешательство, когда молодые повара ста
ли подавать на стол одно блюдо лучше 
другого. Положение спасли посетители к а
фе, которые с аппетитом откушали обед, 
приготовленный руками поваров Любы 
Гомжиной и Ларисы Мурай.

Итоги смотра-конкурса подводили вече
ром за чашкой чая. Мнение членов жюри 
было единогласным: первое место завое

вала повар кафе Люба Гомжина, вторым 
призером стала повар столовой №  1 Л ари
са Мурай, а третьим — Ирина Кругляк из 
столовой № 2. Но нельзя не отметить мас
терство и искусство участниц конкурса Га
лины Прудниковой и Тамары Васильевой.

В заключение конкурса молодые повара 
получили напутствие от зам. начальника 
орса В. Е. Гайды и зав. столовой №  2 
А. А. Васькиной. Заместитель секретаря 
внештатного горкома ВЛКСМ Иван Бояр
чук вручил победителям Почетные грамо
ты, а Любови Гомжиной повязал алую 
ленту с надписью «Лучший по профессии».

Т. ГОРСКАЯ.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ  
ПОДПИСКА

на советские 
и зарубежные газеты 

и журналы 
на 1972 год.

Подписка принимается 
общественными распро
странителями печати по 
месту работы.

Списки подписчиков и день
ги сдавать в кассу ГОКа.

«Союзпечать».

К СВЕДЕНИЮ ЧИТАТЕЛЕЙ

Следующий номер газеты 
выйдет в пятницу, 8 октября.
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